



**13. April 2024**  
**101. OLDENBURGER ELITE-AUCTION**  
**LETZTE MELDUNGEN**  
**LATEST NEWS**

***Reitpferde***

Für die folgenden Reitpferde liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenaufnahmen vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an die zuständigen Tierärzte (Dr. H. Steinmann 0171-6040441 oder Dr. A. Lange 0172-7501849).

Kat. Nr.: 2, 7, 10, 12, 20,

*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken of the following horses. For any further questions please contact the vets in charge (Dr. H. Steinmann: 0171-6040441 or Dr. A. Lange 0172-7501849).*

*Cat. No.: 2, 7, 10, 12, 20*

Folgender Hengst der Reitpferdekollektion (Pony) trägt ein Schweiftoupet:

Kat. Nr.: 3

The following stallion (Pony) of the riding horse collection wears a tail toupee/extensions:

Cat. No.: 3

***Hengste Sattelkörnung***

Für die folgenden Hengste liegen, zusätzlich zu den Standardaufnahmen, weitere Röntgenaufnahmen vor. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an die zuständigen Tierärzte: (Dr. H. Steinmann 0171-6040441 oder Dr. A. Lange 0172-7501849):

# 100, 103, 104, 105, 107,108, 110, 111

*Besides the standard X-Rays, additional X-Rays were taken of the following horses. For any further questions please contact the vets in charge (Dr. H. Steinmann: 0171-6040441 or Dr. A. Lange 0172-7501849).*

*# 100, 103, 104, 105, 107,108, 110, 111*

**Berichtigte Größen(Corrected sizes) :**

# 100 ist/is 169	# 101 ist/is 167	# 102 ist/is 168	# 103 ist/is 169
# 104 ist/is 170	# 106 ist/is 174,	# 107 ist/is 167,	# 108 ist/is 171
# 110 ist/is 172	# 111 ist/is 170		

Folgender Hengst trägt eine Schweifextension: # 104

The following stallion wears tail extension: # 104